

Iztapalapa, Ciudad de México, 17 de febrero de 2025  
BOL. 170/170225

## **LA ALCALDÍA VA POR MÁS LECHERÍAS PARA IZTAPALAPA Y PICO 6-B TENDRÁ LA SUYA, ADVIRTIÓ ALEIDA ALAVEZ**

- *La alcaldesa remarcó que en esta segunda vuelta de las audiencias ciudadanas hay mayor acercamiento de las y los vecinos con los funcionarios de la alcaldía que detectan y atienden diversas problemáticas*
- *Invitó a las y los vecinos de esta territorial a que se acerquen al módulo del INEA, principalmente quienes no hayan terminado su educación básica, se les ayudará a su certificación*

Con el compromiso que siempre muestran las y los funcionarios de la alcaldía Iztapalapa, encabezados por la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, hoy se llevó a cabo la Audiencia Ciudadana en Pico 6-B de la Territorial Aculco, en la que se estrecha la cercanía con las y los vecinos y permite detectar las problemáticas que les preocupan y sobre todo agilizar su atención.

“Todas y todos estamos obligados a dar atención, desde el ámbito que nos corresponda; y nosotros lo hacemos como alcaldía con estas dinámicas de audiencias semanales, donde estamos recorriendo todas las colonias de la alcaldía para llevar los servicios hasta ustedes”, dijo Alavez Ruiz.

Tras recordar que ya está en la segunda vuelta de las audiencias públicas en las territoriales de la alcaldía, donde se atienden las peticiones y sugerencias de las y los iztapalapenses, como la recuperación de espacios públicos, anunció que su administración está analizando la forma de instalar una lechería en este lugar.

“Estamos viendo la forma de traer, de habilitar una lechería aquí en este espacio, para todas y todos ustedes, que tengan un servicio más en este lugar, porque tiene todas las condiciones que se requieren para ello. Dotar de más lecherías, vamos a ir por 50 más en toda la alcaldía, y Pico 6-B no se puede quedar sin su lechería”, subrayó.

En este contexto, indicó que la alcaldía está explorando otros espacios para llegar a una mayor cantidad de colonias posibles.

Alavez Ruiz, acompañada también por las y los concejales, así como de la diputada Rebeca Peralta, dio a conocer otras noticias positivas y en beneficio de las y los vecinos que acudieron a esta Audiencia Ciudadana, como los servicios de expedición de actas gratuitas, densitometría ósea, salud visual, taller de emociones.

Asimismo, se realizaron masajes terapéuticos, aplicación de auriculoterapia, un taller de lactancia, técnicas para germinación de semillas; consultas veterinarias y aplicación de vacunas a mascotas.

También se contó con módulos de fomento al empleo, de la Procuraduría Social, de la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México, así como de Promoción de los Derechos de las Niñas y los Niños.

En este sentido, invitó a las y los asistentes a que se acerquen al módulo del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), principalmente quienes no hayan terminado su educación básica, o que sepan de alguien que no sabe leer y escribir que se acerquen, queremos ayudar a erradicar el analfabetismo.

“En nuestra alcaldía, aunque no lo crean tenemos todavía una situación de este tipo y queremos ayudar, nos vamos a poner a asesorar a toda o todo aquel que quiera culminar su educación básica, ayudaremos a su certificación”, remarcó.

También resaltó la confianza de la gente en este ejercicio democrático vecinal, que cada día asiste en mayor número a exponer problemáticas de su comunidad, y en esta audiencia, como en todas la que se realizan en la demarcación, se atienden todos los asuntos que requieren las y los iztapalapenses, puntualizó Aleida Alavez.

--oOo--